



Aschaffenburg, 20. November 2008

Einladung zur Präsentation

Weltladen für faires Handeln e.V. bringt exklusiv die 1. Aschaffener Stadtschokolade „Fairliebt in Aschaffenburg“ auf den Markt.

Bereits seit 27 Jahren ist der Weltladen für faires Handeln e.V. in der Treibgasse 3 das Fachgeschäft des Fairen Handels in Aschaffenburg. Ziel der ehrenamtlichen MitarbeiterInnen ist es, zu mehr Gerechtigkeit im Handel mit den Ländern des Südens beizutragen. Um dies zu erreichen, verkauft der Verein in seinem Laden in der Treibgasse 3 ein breites Produktsortiment aus Fairem Handel, beteiligt sich an politischen Kampagnen und leistet Informations- und Bildungsarbeit zu Fragen des Fairen Handels.

Gemeinsam mit Schülerinnen der Maria Ward Schule Aschaffenburg (Layout) und der Schokoladenmanufaktur Zotter hat der Weltladen für faires Handeln e.V. nun eine ganz besondere Schokolade entwickelt: hergestellt aus fair gehandelten Bio-Zutaten und mit einer Verpackung, die unter dem Motto „Fairliebt in Aschaffenburg“ das Aschaffener Schloss zeigt.

Zur Präsentation und Verkostung dieser Schokolade laden wir Sie herzlich ein!

Wann: Donnerstag, 27. November 2008, 11.30 Uhr

Wo: Weltladen für faires Handeln e.V., Treibgasse 3, 63739 Aschaffenburg

TeilnehmerInnen:

Oberbürgermeister Klaus Herzog (ab 12.00 Uhr)

Noemi Fekete, Schülerin der Maria Ward Schule, Leistungskurs Kunst

MitarbeiterInnen des Weltladen für faires Handeln e.V.

Wir würden uns freuen, Sie zu unserer Präsentation begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen,

Weltladen für faires Handeln e.V.

Berit Schurse / Info-Stelle

Treibgasse 3

63739 Aschaffenburg

Tel. 0 60 21-2 41 37 (Laden)

Tel. 0 60 21-7 93 17 54 (Info-Stelle)